

VILLARES DE LA REINA

La nueva subestación eléctrica dará servicio a más de 5.000 clientes

Iberdrola ha invertido cerca de 3,5 millones de euros en la infraestructura para garantizar el suministro de energía a los municipios del entorno y al polígono

ENE | VILLARES

Iberdrola ha finalizado la construcción de la nueva subestación transformadora denominada 'Armuña', ubicada en el término municipal de Villares de la Reina. Después de 24 meses de obras aproximadamente, la nueva instalación ya está lista para empezar a prestar servicio y suministrar energía eléctrica a más de 5.000 clientes.

Con esta actuación, que ha supuesto una inversión de alrededor de 3,5 millones de euros, se garantiza y mejora el suministro eléctrico de la población donde se ubica, así como de los municipios más cercanos de Monterrubio de Armuña, Castellanos de Moriscos y Villamayor, además de la capital salmantina.

El objetivo es garantizar el suministro y evitar las deficiencias que se daban, ya que hasta ahora la energía llegaba desde la línea de Villamayor, que se quedaba escasa y se sobrecargaba. De esta manera, Iberdrola ha construido esta subestación para que no se vea limitado el servicio por el crecimiento de estos municipios, del polígono y de las nuevas zonas industriales previstas desarrollar en el futuro.

Asimismo, con el fin de minimizar el impacto ambiental de la infraestructura, las posiciones de líneas de media tensión y los equipos de protección, control y comunicación se han ubicado en dos edificios prefabricados con módulos de celdas blindadas y aislamiento. Además, el sistema de muy alta tensión -132 kilovoltios (kv)- es de tecnología HIS (sistemas híbridos en GIS) que permite una reducción de espacio de hasta un 50%, reduce los tiempos de montaje y aporta flexibilidad al diseño.



La nueva subestación eléctrica está ubicada al final del casco urbano antes del acceso a la autovía. | ENE

LOS DATOS

Ubicación

La subestación eléctrica de transformación está situada junto a la línea de alta tensión actual cerca del polígono industrial en los terrenos públicos que el Consistorio cedió a Iberdrola para construir la infraestructura. Un solar de unos mil metros cuadrados de suelo rústico situado al final del casco urbano de Villares hacia el polígono por el Camino de Cabrerizos, en la zona de expansión industrial antes del puente que enlaza con la autovía A-62.

Moderno sistema de gran potencia

La subestación cuenta con 40 megavoltios amperios (MVA) de potencia y dispone de un sistema de muy alta tensión -132 kilovoltios (kv)-, con dos posiciones de línea, una posición de transformador y una posición de partición de barras. En cuanto al sistema de media tensión -13,2 kv-, posee tres posiciones de línea y una de transformador.

Para ello, la nueva subestación eléctrica cuenta con un sistema de control integrado que permite que sea supervisada, controlada y operada a través de un sistema de telecontrol desde el Centro de Operación de Distribución (COD) ubicado en la capital vallisoletana y que es uno de los más avanzados del mundo, que ofrece las más altas prestaciones con la máxima seguridad. En este sentido, la principal distribuidora de energía en la provincia pretende mantener y mejorar las redes eléctricas existentes y planificar nuevas infraestructuras para atender el aumento de la demanda.

CABRERIZOS

La entrega de cuentos al concurso 'Berta Pallares' finaliza el viernes 9

El plazo para la entrega de cuentos al certamen organizado por la Biblioteca de Cabrerizos 'Berta Pallares' concluirá el próximo viernes 9. Un concurso de cuentos destinado a los más pequeños con dos categorías, una para niños de hasta 8 años y otra hasta 12. Es la sexta edición del concurso que busca fomentar la creatividad y la lectura en los más pequeños. Los premios para los relatos ganadores será material escolar y de lectura. | ENE

DOÑINOS

Talleres infantiles, hinchables y desfile para celebrar el Carnaval

Los vecinos de Doñinos de Salamanca disfrutarán de una divertida fiesta de Carnaval el próximo sábado. Talleres infantiles, desfile por las calles, hinchables y concurso de disfraces centrarán la tarde con propuestas para todas las edades. Además por la noche habrá una merienda-cena compartida en la que todos aportarán alimentos para disfrutar de la jornada de convivencia. Por la noche, habrá discoteca móvil y el espectáculo 'El cabaret del circo'. | ENE

SANTA MARTA

La Tierno Galván convoca su X Certamen Literario de San Valentín

La Asociación Tierno Galván ha convocado la décima edición de su Certamen Literario 'San Valentín, el mito del amor'. Los interesados podrán presentar sus relatos hasta el día 11 y los premios se entregarán el día 17 de este mes. Los participantes serán mayores de 16 años y podrán presentar una obra inédita cuya temática será el amor en cualquiera de sus manifestaciones. Las obras no podrán tener una extensión mayor a cuatro folios. | ENE

SUSCRÍBETE A **EL MUNDO** en OREBYT.

CON UN **25% DTO.**

OFERTA ESPECIAL SAN VALENTÍN

SUSCRIPCIÓN DIGITAL A EL MUNDO POR SÓLO **0,25€/día**

Suscripción anual 90 € con pago único

Y LLÉVATE EL REGALO QUE TÚ ELIJAS:



CAFFETERA TASSIMO



TABLET PIXTON



TARJETA REGALO EL CORTE INGLÉS 40€



CAJA GOURMET

R200
A.ROS